2009年9月3日~4日 日産クリエイティブサービス アンケート

図を使おうという動機付けになった。 ほめ上手な講評を聞き、非常に前 向きになれました。

目からウロコでした。

今まで図解の方法や考え方を教 わったことがなかったので、大変 勉強になりました。

自由にやらせてもらってよかった。

図に表すことで説明もしやすいし、聞いていても 解りやすいことを実感しました。

図は「センスではなく技術だ」という言葉を聞 き、もう少し努力してみようと思いました。

大変面白い講義でした。「私の仕事図」は課 題めいたものが見えてきた気がします。

図解がいかに相手に理解させるかに気づきました。 今後に生かしていきたいと思います。

自分自身の業務について図にするのは初めてで、こ れらをさらに発展させ、自身の強みや弱み、又組織 としての課題などが発掘できると良いと思います。

図は、日常的なことにも利 用できることが分かった。

図解ができると充実感が

目線で図に表す表現の仕方がかなり 違ってくる。普段どの目線でマネジメ ントしているかである。

図解することで、業務体系や関 連が確認できるだけでなく、問題 点も浮き出てくると感じた。

部下育成の資料に 活用したいです。

図解はコミュニケーション力を上げるとともに、プ レゼンテーションカのupにも大変有効でした。

ありました。

久しぶりに受講した甲斐があったと思わせる 研修でした。"図解のスペシャリスト"を取りあ えず目指そうと思っています。

使ったと思われます。

とても面白い研修となりました。自由な手法が とても嬉しく、楽しめました。

新しい発見と、いつもと違った疲れを感じました。普 段より数倍早く時間が経過したと感じました。自分自 身、よく理解できている部分とそうでない部分がはっ きりと分かりました。他の人の図を見て大変勉強に なり、参考になりました。社内のシナジー効果がまだ まだできると思いました。

2日間たっぷり頭を使い楽しかったです。実践的なコ ンサルティングに近いと思います。

今回の研修が一番頭を

二日間楽しく疲れる時間でしたが、とても有意義 な時間でした。初日と二日目では、考え方、意識 が変わったのを強く感じました。

大きさや量まで表現できる点が すぐれていると感じました。

実践しないと上達しないと思うので、 一日一図描いてみたい。

中身を本当に知っていないと書けないものである ことを痛感した。極めて奥が深い。

図解の難しさを感じた。ロジカルに 見極める。リレーションを意識する。 本質・問題点の把握が必要。

使いこなすには、少し経験が必要と思いますので、 研修をムダにしない為にも続けていきます。

これから図解の世界に はまりそうです。